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Piden a Contraloría 
desarrollar auditoría 
Elalcalde de Puerto Montt, 
Rodrigo Wainraihgt, se reu- 
nió con el contralor regio- 
nal de Los Lagos, Mario 
Quezada, aquien le solicitó 
realizar una auditoría a la 
municipalidad. La autori- 
dad comunal, quien fue 
acompañado por el direc- 
tor jurídico, Osvaldo 
Embart, pidió la colabora- 
ción dela Contraloría Re- 
gional para realizar unase- 
rie de auditorías, tanto a la 
casa edilicia comoala Cor- 
poración Cultural de Puer- 
10 Montt, con el objetivo de 

  

conocer elestadoen quese en- 
cuentran ambas instituciones. 
Wainraihgt, junto con agrade- 
cer la buena disposición del 
contralor, explicó que la solici- 
tud busca conocer “cada una 
delas cosas que han ocurrido 
en nuestra municipalidad”. 
“En los próximos días se viene 
una auditoría total al Daem, a 
Salud, también a Cultura, a la 
municipalidad propiamente 
tal, porque para nosotros es 
importante la transparencia 
antetodo... Y mostrarle alaco- 
munidad cómo se gastaron los 
recursos de todos los puerto-   

CEDIDA 

EL ALCALDE LE SOLICITÓ AL CONTRALOR REGIONAL UNA INVESTI- 
GACIÓN COMPLETA AL MUNICIPIO. 

  

montinos”, recalcó. 
Elalcalde también anunció un 
control preventivo a “todos 
aquellos contratos importan- 
tes y relevantes, como el tema 
de la basura, el barrido de ca- 

lles, los parquímetros. To- 
do lo que implique recur- 
sos de gran magnitud vaa 
pasar aun control preventi- 
vo de la Contraloría”. re- 
marcó.     

EFECTO DE LLEGADA DE CRUCEROS A ANCUD 
  

“Serán cruceros más pequeños, pero con 
personas que van a tener un mayor 
consumo en nuestra ciudad y con 
destinos como Chiloé, Tierra del Fuego o 

- los hielos” 

US$14 
millones es la inversión que se 
proyecta realizar en Puerto Va- 
ras, enlaconstrucción dencen- 
trocomercial que, segúnelalcal- 
de Tomás Gárate, de prosperar, 
ayudaría a descongestionar el 
centro dela ciudad. 

      

Rodrigo Wainraihgt 
Alcalde de Puerto Montt 

      

tenciar) 
de intereses especiales qu 

gatilla noches hospedadas que tiene 

    

  

Infraestructura: la 
prioridad de Palena 
La provincia de Palena, 
una de las zonas más apar- 
tadas de la Región de Los 
Lagos, cuenta desde este 
año con dos nuevos repre- 
sentantesen el Consejo Re- 
gional. Se trata de Catalina 
Saavedra y Félix Vargas. 
Ambas autoridades asu- 
mieron sus funciones con 
el compromiso de trabajar 
enlograr mejoras de conec- 
tividad, infraestructura e 
inversión pública, respon- 
diendo alas necesidades de 
los habitantes de esta pro- 
vincia. Su mandato se ex- 
tenderá hasta el año 2029. 

El consejero Félix Vargas desta- 
cóla importancia de dar prio- 
ridad a áreas esenciales como 
la conectividad y el fortaleci- 
miento de los servicios en la 
provincia. “Mejorarlaconecti- 
vidad marítima, terrestre, aé- 
reaylas telecomunicaciones es 
fundamental, ya que impacta 
directamente acada habitante 
dela provincia”, afirmó. 
Vargas también subrayó suiin- 
tención de supervisar y optimi- 
zar los subsidios, además de 
fiscalizar las obras e inversio- 
nes públicas para asegurar su 
efectividad.   

  

FÉLIXVARGAS Y CATALINA SAAVEDRA, LOS CORES DE PALENA. 

En elámbito delasalud, Vargas 
expresó su compromiso de ve- 
lar por la finalización de la 
construcción del Hospital de 
Chaitén y de gestionar un hos- — rismo como fuente econó 
Pital paralacomuna de Hualai-— mica permanente y fomen- 
hué. tar el crecimiento de los 
Asimismo, abogó por una me-— emprendedores locales. 
jora en la atención a los usua-— Ambos iniciarán sus labo- 
rios y una ampliación de los reslapróximasemana. 

servicios médicosen las zo- 
nas más remotas. Entérmi- 

nos productivos, enfati: 
su interés en apoyar el 

   

  

    

  

El Presidente 

en la Antártica 

JoséMiguel Serrano 
Economista 

S hay algo que destaco del Presidente Gabriel 

  

Boric, es su permanente defensa de los derechos 
que tiene Chile sobre la Antártica. Somos el país 

más cercano al territorio antártico, e históricamente 

nuestras ciudades australes han tenido una destacadísima 

participación en las exploraciones del continente blanco. 
La semana pasada el Presidente resaltó estos hechos, 

reafirmando nuestra soberanía durante su visita al Polo 

Sur. Siempre he considerado que estratégica y 
geopolíticamente hablando, la presencia y soberanía 
chilena en dicho territorio es la piedra angular sobre la 
cual se apoyará la futura grandeza de nuestra nación. 

Durante los últimos treinta años he publicado decenas de 
artículos de prensa, en diversos periódicos, resaltando 
esta situación; y publicado libros donde la Antártica 

chilena es pieza fundamental de la narrativa. Es más, en 

1998 permanecí varios días en Puerto Williams, 

estudiando los posibles vínculos geográficos directos de 
nuestros pueblos australes con la Antártica. 

"Medio siglo antes de aquello mi padre, Miguel Serrano, 
fue invitado a participar en la segunda expedición 

nacional al continente helado; uno de los cuatro 

integrantes civiles del periplo. En el verano de 1948, se 
embarcó en la fragata Covadonga de la Armada de Chile, 
cuyo propósito era construir la Base Bernardo O'Higgins. 
Entre la tripulación de la fragata y la nave de apoyo 
logístico que la acompañaba -el petrolero Rancagua-, 
había extraordinarios hombres de mar. También del 

Ejército de Chile yla Aviación. 
Al mediodía de un 6 de enero de 1948, el buque 

comenzó a entrar en el canal Inglés, donde se divisaban 

las inmensas paredes de hielo de la isla Greenwich. 

Mientras entraban lentamente en la bahía, se veían unos 
puntos de color que se destacaban sobre la nieve. Eran 

las edificaciones de la base Soberanía (sí, “soberanía”), 
posteriormente rebautizada como base Arturo Prat. En la 
isla, el estado de ánimo de los que esperaban el relevo era 

de exaltación. Al frente, había una gran barrera de hielo. 

que se extendía hacia el interior y cubría la tierra, 

escondiendo la conformación real de ese maravilloso 
entorno, inserto en un inmenso territorio de catorce 

millones de kilómetros cuadrados. Sobre el pequeño 
muelle de la base se encontraban seis intrépidos hombres 

-que habían permanecido durante todo el invierno en el 

frío y en aislamiento total-, perfectamente formados. 

Un tiempo después, una vez instalados en la península 
Antártica, el mayor Eduardo Saavedra del Ejército de 
Chile citó a mi padre para conversar con él. Lo invitó a 
participar en una expedición por las mesetas nevadas de 
la península, para cruzar a pie desde el mar Bransfield 

hasta el mar de Weddell (en el lado oriental de la 

península), algo nunca antes, ni después, realizado por 
ningún ser humano. Junto a tres valientes uniformados, 
él cumplió una hazaña que nadie más ha podido emular. 
Enla Antártica de Chile.
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